

20 Jahre Berufsfachschule für Sozialassistenten am Bodelschwingh-Haus – ein Jubiläum voller Begegnungen und Ideen

Wolmirstedt – Die Staatlich anerkannte Berufsfachschule für Sozialassistenten am Bodelschwingh-Haus feiert in diesem Herbst ihr 20-jähriges Bestehen. Seit 2005 werden hier junge Menschen auf ihrem Weg zu pädagogischen Fachkräften begleitet. Unter dem Motto „Lernen und Arbeiten in familiärer Atmosphäre“ blickt die Schule auf zwei Jahrzehnte erfolgreicher Bildungsarbeit zurück – und feiert das Jubiläum mit einer ganzen Reihe von Veranstaltungen.

Schulleiterin **Grit Schillack** betont:

„Wir sind voller Energie und Vorfreude auf diese besonderen Wochen. Uns ist wichtig, dass wir gemeinsam mit unseren Schülerinnen und Schülern, mit Ehemaligen, Fachkräften und allen Interessierten feiern, was unsere Schule ausmacht: fachliche Qualität, persönliche Nähe und die enge Verbindung von Theorie und Praxis.“

Auch **Normen Girmann**, Vorstand des Bodelschwingh-Hauses, unterstreicht die Bedeutung des Jubiläums:

„Unsere Schule ist längst zu einem festen Bestandteil der Bildungslandschaft in Sachsen-Anhalt geworden. Sie hat über die Jahre viele engagierte Absolventinnen und Absolventen hervorgebracht, die heute als gefragte pädagogische Fachkräfte wirken. Dieses Jubiläum zeigt, wie nachhaltig Bildung wirkt.“

Die Höhepunkte der Jubiläumswochen im Überblick:

- **15.09.2025** | 14:45 – 16:00 Uhr
Gespräch mit Absolventin **Elisa Trappiel**: *„Von der Sozialassistentin zur Lehrkraft an der Fachschule für Sozialpädagogik“*
- **29.10.2025** | Fachtag für pädagogische Fachkräfte aus Sachsen-Anhalt
Austausch zwischen Theorie und Praxis mit Lehrerinnen, Lehrern, Mentorinnen und Mentoren – viele davon selbst Absolventinnen und Absolventen der Schule.
- **30.10.2025** | Fachtag für die Schülerinnen und Schüler
Vielfältige Workshops für Schülerinnen und Schüler, u. a. *„Essbare Igelwelten“*, *„Musik im Herbst“*, *„Sprachspiele“* oder *„Forscherzeit“*.
- **08.11.2025** | Tag der offenen Tür
Für alle Interessierten, Freunde und Partner der Schule.
- **08.11.2025** | Absolvententreffen
Fröhliches Wiedersehen ehemaliger Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte im Anschluss an den Tag der offenen Tür.

Ein Blick zurück und nach vorn

Neben dem runden Geburtstag der Berufsfachschule lohnt auch ein Blick auf die größeren Zusammenhänge: Die Fachschule für Sozialpädagogik wird in diesem Jahr 29 Jahre alt, der Schulstandort am Bodelschwingh-Haus besteht sogar bereits seit 1951 – und damit seit 74 Jahren.

Die Jubiläumsfeierlichkeiten machen deutlich: Bildung am Bodelschwingh-Haus ist nicht nur fachliche Qualifikation, sondern vor allem gelebte Gemeinschaft.